

Kommunale Verdienstmedaillen in Bronze
Stadt und Landkreis Schweinfurt

Montag, 14.09.2020, 10:00 Uhr

Laudationes

Stadt Schweinfurt

Stefan Funk

Herr Stefan Funk ist seit 2002 Mitglied des Stadtrats Schweinfurt, davor gehörte er bereits zwischen 1990 und 1995 diesem Gremium an. Zudem ist er seit 2013 im Bezirkstag Unterfranken aktiv. Herr Funk engagiert sich in seinen bald 24 Jahren Stadtratstätigkeit mit viel Einsatz und zahlreichen Ideen für eine Verbesserung der Lebensqualität in der Stadt Schweinfurt.

Mathias Ritzmann

Herr Mathias Ritzmann engagiert sich seit 1996 ohne Unterbrechungen als Stadtrat für die Stadt Schweinfurt. In seiner Arbeit im Stadtrat liegt ihm neben Finanz- und Haushaltsangelegenheiten insbesondere das Gesundheitswesen in all seinen Formen am Herzen.

Dr. Ulrike Schneider

Frau Dr. Ulrike Schneider gehört ebenfalls seit 1996 durchgängig dem Stadtrat Schweinfurt an. Mit viel Eigeninitiative setzt sie sich für wichtige Themen wie Umweltschutz, Nachhaltigkeit und die Energiewende ein.

Georg Wiederer

Herr Georg Wiederer ist ebenso seit 1996 Mitglied des Stadtrats Schweinfurt. Besonderes Anliegen ist ihm die Stadtentwicklung, um Schweinfurt sowohl für die Bevölkerung als auch für Betriebe attraktiv zu gestalten.

Landkreis Schweinfurt

Dieter Wagner, Bergheinfeld

Herr Dieter Wagner war von 1996 bis 2020 Mitglied des Gemeinderats Bergheinfeld. Zwischen 2002 und 2020 engagierte er sich 18 Jahre als zweiter Bürgermeister für die Gemeinde Bergheinfeld. Zuvor gehörte er von 1990 bis 1996 dem Kreistag Schweinfurt an. Besonderes Anliegen ist ihm neben der Förderung der Bildung und der Kultur vor allem die soziale Gerechtigkeit im Ort.

Otto Kunzmann, Frankenwinheim

Herr Otto Kunzmann ist als zweiter Bürgermeister nicht mehr aus der Gemeinde Frankenwinheim wegzudenken. Bereits seit 1996 und damit seit 24 Jahren übt er dieses Amt mit viel Engagement aus. Dem Gemeinderat gehört er schon seit 1990 an. Auch als Mitglied des Kreistags Schweinfurt war er zwischen 2002 und 2020 lange Zeit aktiv.

Helga Fleischer, Gochsheim

Frau Helga Fleischer übte zwischen 2014 und 2020 das Amt der Ersten Bürgermeisterin der Gemeinde Gochsheim aus. Ab 1991 gehörte sie dem Gemeinderat Gochsheim an, der sie für die Zeit von 2008 bis 2014 zur zweiten Bürgermeisterin wählte. Seit 2008 ist sie zudem Mitglied des Kreistags Schweinfurt und bleibt in dieser Funktion der Kommunalpolitik weiterhin erhalten.

Martin Mack, Kolitzheim

Herr Martin Mack war von 1996 bis zu seinem Ausscheiden in diesem Jahr Mitglied des Gemeinderats Kolitzheim. Größere Verantwortung übernahm er in den Jahren 2008 bis 2020 als zweiter Bürgermeister und zuvor von 2002 bis 2008 als dritter Bürgermeister der Gemeinde Kolitzheim.

Wolfgang Anger, Lülsfeld

Herr Wolfgang Anger lenkte zwischen 2008 und 2020 als Erster Bürgermeister die Geschicke der Gemeinde Lülsfeld. Nach zwölf Jahren im Amt war er bei der Kommunalwahl in diesem Jahr nicht mehr angetreten. Zuvor gehörte er ab 1996 bereits für zwölf Jahre dem Gemeinderat Lülsfeld an.

Lothar Riedel, Lülsfeld

Herr Lothar Riedel war zwischen 1990 und 2020 Mitglied des Gemeinderats Lülsfeld. Besonderes Engagement für die Gemeinde zeigte er in seiner Zeit als zweiter Bürgermeister von 2008 bis 2020. Als Ortschronist hält er seit vielen Jahrzehnten die Entwicklung von Lülsfeld in Bild und Schrift fest.

Siegfried Ständecke, Michelau i.Steigerwald

Herr Siegfried Ständecke bekleidete in den vergangenen 18 Jahren, zwischen 2002 und 2020, das Amt des Ersten Bürgermeisters der Gemeinde Michelau i.Steigerwald. Ehrenamtlich aktiv war er zudem als Mitglied des Kreistags Schweinfurt von 1996 bis 1999 und erneut von 2012 bis 2014.

Doris Neuhoff, Schwanfeld

Frau Doris Neuhoff gehörte zwischen 1996 und 2020 dem Gemeinderat Schwanfeld an. Nach einer Amtszeit als dritte Bürgermeisterin zwischen 2002 und 2008 engagierte sie sich in den vergangenen zwölf Jahren bis zu ihrem Ausscheiden 2020 in besonderem Maße als zweite Bürgermeisterin der Gemeinde Schwanfeld.

Winfried Reiß, Stadtlauringen

Herr Winfried Reiß ist seit 1990 Mitglied des Marktgemeinderats Stadtlauringen. Seit 2008 engagiert er sich als zweiter Bürgermeister für die Gemeinde und ist nach der diesjährigen Wahl in dieser Funktion erneut bestätigt worden.

Peter Pfister, Waigolshausen

Herr Peter Pfister war 30 Jahre fest mit der Kommunalpolitik der Gemeinde Waigolshausen verbunden. Ab 1990 war er Mitglied des örtlichen Gemeinderats, ehe er von 2008 bis 2020 als Erster Bürgermeister die jüngere Entwicklung von Waigolshausen prägte. Im Kreistag Schweinfurt engagierte er sich ab 2002 bis zu seinem Ausscheiden in diesem Jahr.

Ewald Öftring, Werneck

Herr Ewald Öftring war zwischen 1990 und 2020 insgesamt 30 Jahre Mitglied des Kreistags Schweinfurt. Neben diesem langjährigen Engagement für den Landkreis gehörte er von 1990 bis 2014 dem Marktgemeinderat Werneck an.

Maria Lindner, Wipfeld

Frau Maria Lindner übte in den vergangenen 18 Jahren, von 2002 bis 2020, das Amt der zweiten Bürgermeisterin der Gemeinde Wipfeld aus. Bereits zuvor engagierte sie sich zwischen 1996 und 2002 direkt nach ihrer ersten Wahl in den Gemeinderat als dritte Bürgermeisterin.